

祝 辞

大阪観光大学に入学、おめでとうございます。

大阪観光大学を運営する、学校法人明浄学院の理事長として、本日、大阪観光大学観光学部及び国際交流学部に入學された皆さんを、心から歓迎いたします。

大阪観光大学は、日本の玄関口である関西国際空港から最も近い大学で、グローバル時代の要請に応えられる人材の育成を目指しています。そのために、国際化のさらなる促進に向けて、国際基準に則ったカリキュラムの充実を図っています。

同時に、大阪観光大学は、地域社会が求める人材の育成を目指しています。そのために、自治体や地域の産業界など地域社会と連携し、地域の課題と大学の資源の効果的なマッチングを行い、「地域のための大学」を志向しています。

大阪観光大学は、このように国際化の促進と地域社会の連携を大切にします。

皆さんは、これまで育った、それぞれの国や地域で、異なる文化や伝統のもとで、学び成長してきました。これまでに学んだ知識や経験は異なるでしょうし、習慣や考え方も、これまでの生活の本拠であった国や地域、そして家庭の環境によってさまざまであろうと思います。

本日、このような異なる知識・経験をもち、異なる習慣・考え方を持った皆さんが、ご縁があつて、ここ大阪府熊取町にある大阪観光大学に入學されました。ここに集まった200名の学生の皆さんは、横に並ぶ教職員の皆さんとともに、大学生活を過ごすこととなります。

これからの4年間を通じて、大阪泉南地域の文化や伝統を学び、体験してください。人が暮らす、その地域の個性、地域社会の文化や伝統を学び、その多様性を認識し尊重することにより、異なる歴史や文化伝統を持つ世界の国々や地域との連携、つまり国際化が可能となります。地域社会を知ること、その多様性を認めることと、国際化、グローバル化は、1枚のコインの表裏、もしくは、車の両輪の関係にあると思います。

皆さんは、これから、同じキャンパスで、同じ教室で、同じスタジオで、異なった個性と人格がぶつかり合い、学び、研鑽することとなります。4年間の大学生活は、皆さんの個性を育て、人格をはぐくみ、人間として成長し、将来の豊かな人生を基礎づける、とても貴重で重要な期間となるでしょう。この貴重で重要な期間を、大切にしてもらいたいと思います。大阪観光大学は、皆さんの、人間としての成長を応援することをここに約束いたします。

そして、ひとが成長するためには、自分の個性を大切にしなければなりません。自分の個性を伸ばすには、他人の個性を尊重することが必要です。お互いの尊重があってこそ、人は成長できると思います。教室で、スタジオで、ぜひ、実践してほしいと思います。

そうすれば、皆さんは、きっと、大阪観光大学で、自らの成長のために必要不可欠となる、人生の師と生涯の友に巡り合うことができると思います。その出会いが、あなたの将来を豊かにし、そして、忘れられない思い出を刻んでくれるでしょう。

皆さんが、大阪観光大学において、地域社会を知り、世界の多様性を認め、自分の個性を磨くとともに、他人の個性を尊重する、そのような、世界に向かって活躍できる人として成長する、実りのある4年間を過ごされることを祈念して、私の祝辞といたします。

令和3年4月1日
学校法人明浄学院
管財人・理事長 中井康之